

Der TSV Neustadt gab sich erneut keine Blöße

SPORT Der Verein gewann das Hobbyturnier der Stockschützen in Irnsing.

IRNSING. Der EV Irnsing führte auch dieses Jahr wieder das traditionelle Hobbyturnier (nur ein aktiver Stockschütze je Mannschaft) durch. Es gingen neun Mannschaften an den Start um den Landrats-Wanderpokal. Der Titelverteidiger TSV Neustadt gab sich diesmal keine Blöße und siegte mit 15:1 Punkten mit den Spielern Erwin Bäumler, Hans Scherbel, Günter Ebner und Max Moritz.

Den zweiten Platz erspielte sich der Kriegerverein Irnsing mit Vorstand Peter Hofmayer, Thomas Gelrtl, Josef Liedl und Josef Schalk mit 12:4 Punkten. Auf den dritten Rang schafften es

die Shisha-Freunde Irnsing mit 11:5 Punkten und den Schützen Reinhard Weber, Josef und Christoph Pollinger, Michael Schierlinger und Matthias Necker. Die weiteren Platzierungen: vierter Platz die FFW Irnsing mit 10:6 Punkten, fünfter Platz „Zum Hansbacher“ Pförring mit 8:8 Punkten und der Note von 1,016, sechster Platz der SV Irma I mit ebenfalls 8:8 Punkten und der Note von 0,818, siebter Platz der Skiclub Irnsing mit 6:10 Punkten, achter Platz die Firma CTS Neustadt mit 2:14 Punkten und neunter Platz der SV Irma II mit 0:16 Punkten.

Für die reibungslose Durchführung sorgten in bewährter Manier Vorstand Christian Schlittenbauer, der die Wertung vornahm und Schiedsrichter Wolfgang Erl. Das Helferteam versorgte alle Teilnehmer und Gäste.



Das Bild zeigt die drei siegreichen Mannschaften mit Schiedsrichter Wolfgang Erl, vorne das Team des TSV Neustadt mit dem Wanderpokal. Foto: Moritz